



ENFIN

Mardi 21 Juin 2022, une opération de fouille sur plusieurs cellules ciblées s'est déroulée à l'ouverture, cette opération a été très fructueuse et a été menée de façon très professionnelle par les agents du matin et de l'équipe de nuit !

RÉSULTATS : 5 TÉLÉPHONES ET 51 G DE CANNABIS SUR MOINS DE 10 CELLULES FOUILLÉES ...

Cette opération était nécessaire au vu des bagarres entre détenus qui ont suivi au sport et en promenade ainsi que de l'incident en sport où un détenu a détérioré le grillage pour récupérer des projections dans le chemin de ronde...

NOUS AVONS PERTURBÉ LES CAÏDATS QUI S'ÉTAIENT MIS EN PLACE ET QUI DONNAIENT LIEU À DE NOMBREUX TRAFICS



Nous avons envoyé un message clair :

LES DÉTENUS NE PEUVENT PAS FAIRE LEURS PETITS TRAFICS EN TOUTE IMPUNITÉ !

Et surtout que les surveillants de la maison d'arrêt de DOUAI SONT MAITRES DE LEUR DÉTENTION !

Le SLP FO Justice de la MA DOUAI félicite tous les collègues ayant participé à cette opération qui était attendue et réclamée à la direction par notre organisation syndicale depuis très longtemps !

Le SLP FO Justice de la MA DOUAI espère que ce genre d'opération sera reconduite plus souvent !

FO Justice continuera à travailler dans ce sens, comme elle l'a toujours fait et pas seulement à l'approche des élections professionnelles ...

SLP FO Justice DOUAI
Le 23 juin 2022

